Nicolas Maduro engage des pourparlers avec des partis d'opposition



Caracas, 14 septembre, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a déclaré avoir engagé des pourparlers avec plusieurs partis d'opposition.

Au cours de son émission En contacto avec Maduro, le président vénézuélien a révélé que le gouvernement avait dialogué avec des représentants des partis Primero Justicia, La Justice d'abord, Un Nuevo Tiempo, Un Nouveau Temps, Voluntad Popular, Volonté Populaire et Action Démocratique

Le président Maduro a fait savoir qu'il venait de s'entretenir avec Ernesto Samper, secrétaire général de l'Union des Nations Sud-américaines, qui lui a confirmé son appui aux dialogues. Ernesto Samper était porteur d'un message du Pape François.

«Le Pape François s'engage envers les dialogues de paix.» a-t-il relevé.

«Nous pouvons avancer sur la voie de la consolidation de la relance économique et productive... Le Venezuela a besoin de se concentrer sur la production, sur le travail, sur la croissance économique. Il faut en plus donner un élan à l'esprit profondément humain contenu dans la Constitution... J'aimerais engager le dialogue, chercher des points de rencontre pour le développement de la paix.» a-t-il souligné.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/105617-nicolas-maduro-engage-des-pourparlers-avec-des-partis-dopposition$



Radio Habana Cuba